

■ 訃報

二十回生 中内(柏倉) 國子様 17・10・25没

千里山会発足時からの会員で、とくに18友野信善様が指揮される合唱隊の練習には欠かさず出席されておりました。ただ、友野様が退かれ曲目が固定化、新曲の練習が無くなったせいか、千里山会から足が遠のかれておりました。小生と同じ西武新宿線沿線にお住まいで数年前に途中の駅から乗ってこられた事がありました。お元氣そうで、神社参りのお帰りとかが信心深いんですねとお話しし、総会にも出席して下さいとお願いました事を良く覚えております。ご令弟の柏倉宏守様からご連絡を頂きました。事務局24奥田陽一

名誉会員

十四回生 柿崎 眞吾様 18・02・03没

名誉会員

十四回生 石井(平松) 幸子様 18・05・03没

柿崎眞吾様の追悼文を頂こうと五月七日頃石井様のお宅に電話を差し上げたところ、ご主人様が出られてご逝去を告げられ驚きました。お取り込みのさなかで、詳しく伺う事も出来ず、お悔やみだけ述べて失礼しま

した。長患いではなく、体調を崩されて程なく、亡くなられたそうです。事務局 24奥田陽一

十四回生のお二人は今年「名誉会員」に推挙されたばかり、これからも千里山会へのお力添えを願っていた矢先の事、誠に残念です。事務局 24奥田陽一

柿崎様のご召天については、お別れの式も終わった2月11日にメールの届く会員の皆様にもメール連絡致しました。

千里山会会員の皆さま

誠に残念なことです。が千里山会の前身の東京千二小同窓会の頃から、40年以上千里山会のお世話をされてこられた、柿崎眞吾様が2月の初めに召天されました。詳しいことは不明ですが肺のご病氣とは伺っております。

既にお別れの式は身内の方々で済まされております。大阪の阿部弘様にご息からはがきが行って同期の方々にも連絡されたそうです。在京の親しい友人の方々にも寝耳に水だつようです。

小生は一月の初めに電話でお話しし春日部に移られやっとな一段落、都心にもすぐなので一緒に飲みましようとお話ししたばかり。

文京区の家を始末されホームに移られたので、その時のお疲れがどつと出られたとしか考えられません。これからのんびりとされるはずなのに返す返すも残念です。取り急ぎご連絡まで。事務局 24奥田陽一

本メールに対して多数の方々から、ご逝去を悼むメールが届きました。以下にご紹介させて頂きます。

メールを頂戴、有難うございます。実は、頂いていることに気付かず、私の方から、お尋ねしようと思っていた、正にその時でした。

そうなのです、先日、8日のことでした。葉書で、柿崎眞吾様から、知らされました。2月3日、肺の病気がだったとのことです。肺炎かと思いましたが、小川雅子様は、かつて、肺浸潤を患ったことがあったと、言ったこともあった、とのことでした。前夜式、ご葬儀の日時、その場所、弓町本郷教会のことも、書かれています。それで私は、そこへ電報を打ちました。クラスの友人に電話で知らせました。

当日の式場の様子なども知りたくて、三分一君に電話しましたが、彼は、連絡が付かず、知らなかったとのことでした。それで、思い余って、奥田様に、お尋ねしようと思ったのです。

柿崎君とは、昨年、何度か電話で話し合い、マンションをどうするか、洩らしてもいました。そして転居

のことは今年の年賀状で知らされました。それには、食事提供のあるホームで世話になっていること、元気で頑張っている、本の乱読、CDの乱聴とも、近況が書かれていました。

なお、その葉書のことなのですが、正倉院宝物 麻布菩薩 の絵葉書、切手は、これも正倉院の 羊木屏風。そして 80円切手なのです。

なんと丁寧なご息か、と感心しているのですが、これは或いは、柿崎君自身が、葉書、切手を用意して、正倉院にいた阿部に、それを使って、自分のことを知らせるよう、言い遣したのでは、とさえ思われるのです。柿崎君なら、やりそうなことに思われるのです。

実に、親切な、私など、到底、真似のできない、親切な人でした。私も、実は、今は、毎日、自分に食べさせることを、三度、三度、行っているのですが、もし柿崎君と、近い所におれば、助け合って行けたのに、と出来そうにもないことまで、頭を横切っているのです。ご返事申し上げます。

14阿部 弘

お知らせ有難うございました。

唯今メールを開いて吃驚致しました。

昨年の千里山会ではとてもお元氣そうでしたのに。心からご冥福をお祈りいたします。

21大久保千尋

こんにちは。ご連絡 拝受しておりました。
色々重なって遅くなりましたが、お悔やみ申し上げま
す。お知らせ有難うございました。合掌

23 幸嶋 保馬

柿崎さまご逝去の報受信いたしました。
献身的に千里山会を盛り立てて頂きましたね。

心よりの感謝とともにご冥福をお祈りいたします。
お互いに元気でまいりましょう。有難うございました。

23 さぬか弘子

柿崎さまは一人でいらしたのですか。たいへん
でしたでしょうね。せっかくお引越されて、
さあゆつくり、楽しくと思われたことでしょうね。

ここからご冥福をお祈りいたします。

25 牧村佳那子

訃報拝受し心が痛みます。柿崎様のあの暖かい笑顔
は千里山会に欠かせないもので残念でなりません。

心からお悔やみ申し上げます。合掌。

27 高見信雄

柿崎さんのご冥福をお祈りします。そうですか
残念ですね。お知らせありがとうございます。

27 林 裕三

南部久子様ご逝去

18 寺澤美代子さんより15 山本平八郎さんの奥様
道子様からの第一報をご連絡頂きました。
謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

南部久子さん106歳

(なんぶ・ひさこ 本名・南部久)

1932年ロサンゼルス五輪陸上男子三段跳び
金メダリストの南部忠平さんの妻

7月24日、老衰のため死去。通夜は27日午後6時、
葬儀は28日午前10時半、大阪府吹田市桃山台
5の3の10の公益社千里会館。

自宅は同市千里山西1の26の25。
喪主は孫の忠司(ただし)さん。

マスターズ陸上女子砲丸投げで日本記録を出すなど
活躍した。千里山の最高齢者であった。

毎日新聞 2013年7月26日朝刊

ご連絡ありがとうございます。千里山出身の長老
が逝去されたこと、非常に残念です。まだまだ語り
伝えていただきたいことがあったのにも思います。
ご冥福をお祈りします。

29 堀田暁生

柿崎さんのご訃報、大変驚きました。未だに信じ
られず、まことに残念です。そしてとても淋しい気持
ちでいっぱいです。

千里山会入会に際しましては、赤羽さんのお導きに
より、柿崎さんがわざわざ弊社までお運びください
ました。その真摯なお人柄に感動し、喜んで入会させ
ていただいたのを昨日のことに覚えています。

昨秋、久しぶりにお目にかかれたのが最後となって
しまいました。そのときのお元気なお姿が目に残り
ついております。

お別れの式は済まされたとのこと。今は故人をお偲
びすることしかできないのかと想う日々です。

ご連絡いただき、ありがとうございます。

千三二伊藤千恵

南部久子様は2009年11月3日開催の千里山会
第13回総会に山本道子様・糠沢直美様(故南部敦子
様ご令嬢 千三小卒)と共に出席され、お嬢様の
18 南部敦子様のファンであったアマデオ・アルボレ
ーダ氏(城西国際大学人文学部客員教授)と感激の
対面を果たされました。

(2010年8月会誌13号所載)

アルボレーダ氏は1954年5月マニラで開催の
第二回アジア大会会場で南部敦子様の姿を遠くから
見て、多くの若い学生と共にその自然な振る舞いに
魅了されました。

戦後9年、当時のフィリ
ッピンでは対日悪感情が
強く残っておりましたが
多数のフィリッピンの方
々が南部敦子様の姿に心
を和らげられたそうです。

